

## SALIDAS DESDE MADRID

Diciembre 28

DESCUENTO VENTA ANTICIPADA PARA RESERVAS HASTA 31 DE MAYO

## **NUESTRO PROGRAMA INCLUYE**

- Vuelo directo desde Madrid a Errachidia de ida y regreso. Compensación huella de CO2 de los vuelos. Franquicia: 1 maleta de 20 kg facturada y 5 kg a bordo por persona. Tasas de aeropuerto.
- Equipo de animación durante el viaje.
- · Guías locales.
- Todos los traslados.
- Transporte en vehículos 4x4 (tipo Toyota Land Cruiser , Mitsubishi o similar) ocupado por un máximo de 5 personas + chófer.
- Agua mineral embotellada fría e ilimitada en los coches durante los recorridos.
- 3 noches en el Kasbah hotel Tombouctou
- 1 noche en Haimas, en Gran Erg Chebbi, en media pensión con gran cena/espectáculo
- Pensión completa según especificado en el itinerario (completos desayunos y cenas buffet y almuerzos en restaurantes locales seleccionados o tipo pic nic en el desierto, etc.).
- · Todas las actividades y excursiones según programa, incluyendo encuentro con SS. MM. Los Reyes Magos.
- Regalos durante el viaje, incluyendo detalle de SS. MM. Los Reyes Magos a los niños
- Seguro de asistencia en viaje.





# FAST PACK: FIN DE AÑO LA MAGIA DE LOS REYES MAGOS, AVENTURA EN EL DESIERTO (MADRID)

5 DÍAS | 4 NOCHES desde 2070€

## **ITINERARIO**

0

### Día 1. Madrid - Errachidia - Merzouga

Encuentro en el aeropuerto de Madrid con el equipo de animadores que nos va a acompañar durante todo el viaje. Salida desde Madrid en vuelo especial directo con destino Errachidia, al sur de Marruecos. Durante el vuelo disfrutaremos de un snack a bordo y en un poco menos de dos horas de trayecto llegaremos al aeropuerto de Errachidia, puerta de entrada al desierto del Sáhara, donde nos espera un gran recibimiento. Una vez se hayan ocupado de nuestro equipaje, que irá directamente al hotel, saldremos junto a nuestros animadores en modernos jeeps 4x4 en dirección a Merzouga. Aquí empieza nuestra aventura por tierras desérticas del sur de Marruecos. Disfrutaremos de un tentempié en un mirador natural con vistas impresionantes al palmeral del Valle del Ziz. A continuación descenderemos con los jeeps para cruzar el poblado y ver de cerca como viven los locales en estas zonas de las riberas del río. Continuaremos nuestra primera aventura hasta llegar a Merzouga. Llegaremos a nuestro hotel, que nos va a impresionar. El hotel está situado fuera del núcleo urbano y está totalmente rodeado de murallas de adobe. Parece un escenario gigantesco de película. De hecho, en él se han rodado escenas de unas cuantas películas y se han alojado algunos de los artistas más famosos del cine. Mientras los padres toman posesión de las habitaciones los animadores se quedarán con los niños en una sala del hotel y les enseñarán las instalaciones del mismo. Cena y alojamiento en el impresionante Kasbah hotel Tombouctou.



### Día 2. Merzouga

Desayuno buffet en el hotel. Nuestra aventura empieza hoy saliendo del hotel en nuestros potentes todoterreno para disfrutar de un tour por la zona en el que recorreremos paisajes de película, palacios de sultanes, palmerales infinitos, mercados y dunas imponentes. Empezaremos por visitar el típico mercado local de Rissani, donde nos sorprenderá su autenticidad y es que difícilmente nos cruzaremos con algún otro turista durante nuestra visita y... nos impresionará como los locales todavía practican el trueque y su mercado de animales, así como el parking de burros.

Continuaremos hasta el mirador natural Jbel Mdouar " (Montaña redonda) un lugar que ha sido escenario para películas como la Momia, Sahara, Babel, Hidalgo, y donde se realizó la explosión más grande de la historia del cine con la Película SPECTRE (James Bond 007). Aquí tendremos el almuerzo al aire libre más espectacular que uno pueda imaginar. Disfrutaremos de unas vistas increíbles para contemplar la amplitud del desierto hasta que nos cansemos de hacer fotos y videos. Finalizado el almuerzo, regreso al hotel. Al llegar al hotel los más pequeños podrán disfrutar de juegos y actividades con los animadores, durante los cuales descubrirán la cultura bereber y muchas cosas sorprendentes sobre el desierto. Mientras tanto los mayores podrán disfrutar de las instalaciones del hotel o relajarse tomando algo en la terraza con vistas a las grandes dunas. Dispone de una zona de spa & Hammam para disfrutar de masajes y tratamientos relajantes y terapéuticos de todo tipo. Cena en el hotel. Acaba nuestro segundo día en tierras del sur de Marruecos.





# FAST PACK: FIN DE AÑO LA MAGIA DE LOS REYES MAGOS, AVENTURA EN EL DESIERTO (MADRID)

5 DÍAS | 4 NOCHES desde 2070€

Día 3. Merzouga - Erg Chebbi

Desayuno buffet en el hotel. ¡Hoy será un día de desierto total! Nuestra aventura empieza nada más salir del hotel a bordo de nuestros jeeps. Nos divertiremos por las pistas que hoy recorren algunos rallies como el famoso Rally Merzouga y anteriormente lo hacía el Rally más famoso de todos los tiempos, el Rally París Dakar hasta llegar a las canteras de fósiles donde podremos encontrar, con nuestras propias manos, diferentes tipos de fósiles de más de 300 millones de años. Continuamos atravesando dunas hasta llegar a un oasis en medio del desierto donde disfrutaremos del almuerzo. Nos parecerá increíble poder disfrutar de una comida tan rica y variada en un lugar así. Podremos descansar y reponer fuerzas para la aventura que nos queda por vivir hoy, que será increíble. Proseguimos nuestro camino hasta el gran Erg Chebbi (Desierto de Dunas), de finísima arena donde nos encontraremos con un grupo de locales que nos llevarán junto a sus dromedarios a través de las dunas del desierto. Nos adentraremos en las dunas e iremos viendo como se va poniendo el sol a medida que avanzamos. Durante este recorrido vamos a intentar encontrar el campamento de SS.MM. que suelen acampar aquí cada año en su viaje desde Oriente a Europa. Seguro que con la ayuda de nuestros guías y animadores encontraremos el campamento de SS.MM. los Reyes Magos y podremos pasar un rato con ellos, tomar fotos y hacerle entrega de la carta con nuestros deseos y recibir un primer regalo. ¡Será un momento único y especial, no solo para los más pequeños, sino para todos los miembros de la familia! Llegada al campamento de haimas, donde pasaremos la noche como auténticos nómadas en medio del desierto, con la ventaja que nuestras haimas cuentan con todas las comodidades, con cuartos de baño privados con ducha, etc. A continuación, antes de experimentar la sensación de dormir en una haima en medio del desierto bajo uno de los cielos más estrellados del planeta, disfrutaremos de una auténtica y abundante cena al más puro estilo local.

Día 4. Erg Chebbi - Merzouga

Recomendamos madrugar y subir a alguna de las dunas cercanas para admirar el amanecer y ver los colores que va dejando el sol en la arena. Desayuno buffet en el campamento. Nuestra aventura empieza hoy saliendo del campamento en nuestros Jeeps en dirección al poblado abandonado de Merdani, que se hizo famoso por las minas de M'Fis. Estas minas, a cielo abierto con perforaciones en la roca en forma de pozo o trinchera, están todavía en activo y los mineros bajan a los pozos de hasta 50 metros de profundidad. El pueblo fue abandonado cuando la extracción dejó de ser rentable. Desde allí continuaremos hasta Khamlia para conocer a sus habitantes, originarios del África subsahariana, en concreto de Mali la mayoría, con los que compartiremos un té y amenizarán esos momentos con un poco de música local. Conoceremos más sobre sus costumbres y veremos la escuela local. Disfrutaremos de la comida en el pueblo de Erfoud, en la pizzería más cool de la ciudad, pero no os penséis que "solo de pizza vive el hombre" pues tenemos preparado un almuerzo de lo más completo y variado, donde obviamente no faltará la pizza al estilo local. Por la tarde regresaremos al hotel donde aún habrá tiempo para que los más pequeños de la familia disfruten de juegos y actividades con los animadores, los adultos podréis disfrutar de las instalaciones como la piscina o dar un paseo por las cercanas dunas u opcionalmente hacer un buen Hammam (baño y alguno de los tipos de masajes que nos proporciona el SPA. Cena especial Fin de Año en el hotel.

Día 5. Merzouga - Errachidia - Madrid

¡Feliz año nuevo! Después de varios días de aventura nos merecemos poder levantarnos tranquilamente. Desayuno buffet en el hotel, Hoy tendremos tiempo libre en el hotel para bañarnos en la piscina, jugar con el equipo de animación o divertirnos en las diferentes instalaciones del hotel. Seguro que más de uno se lleva arena del desierto en los bolsillos o en algún rincón escondido. Una experiencia como esta no se vive todos los días, es algo que recordaremos mucho tiempo y que además nos habrá hecho conocer mucho mejor esta cultura y este destino tan diferente. De igual manera seguro que volvemos a casa con muchos más amigos y con muchas fotos, historias y anécdotas que contar. A la hora acordada saldremos en dirección al aeropuerto de Errachidia. Nos despediremos de nuestro todoterreno y el chofer que nos ha acompañado y tomaremos el vuelo de regreso a España donde llegaremos tras dos horas de vuelo. Disfrutaremos de un snack a bordo antes de tomar tierra en Madrid.





# FAST PACK: FIN DE AÑO LA MAGIA DE LOS REYES MAGOS, AVENTURA EN EL DESIERTO (MADRID)

5 DÍAS | 4 NOCHES desde 2070€

# INFORMACIÓN ADICIONAL

Establecimientos previstos o similares

Merzouga: Kasbah Tombouctou (Hotel)

Desierto Erg Chebbi: Haima La Belle Etoile

Opciones de alojamiento:

**Opción A:** Habitación estándar + jaima estándar **Opción B:** Habitación estándar + jaima premium

### **Notas importantes**

Precio desde por persona en habitación doble.

La ocupación prevista para el jeep es de 4 personas. En caso de querer ocupar el jeep siendo solamente 2 ó 3 pasajeros consulten suplemento.

Rogamos consultar opción de salida desde otros orígenes.

No incluidas las bebidas durante las comidas.



